

Kiva Microfinance

"Loans that Change Lives." Make a Difference and Lend Today!

www.kiva.org

Public Service Ads by Google

Campamento Maltín Polar

Si naciste entre 1996 ó 1997 inscríbete en el Campamento del RM MaltinPolar.com.ve

TalCualDigital.com

Jueves, 7 de Abril de 2011

Contáctenos

Inicio La Nación Mundo Economía Opinión Deportes Ciudad Entretenimiento Salud Tecnología

Buscar

Avance | Salud | 07/04/2011 01:38:32 p.m.

[Inicio](#) [Favoritos](#) [RSS](#)

Mueren de mengua

En Venezuela, más de 160 mil personas sufren de VIH, pero sólo 35 mil reciben tratamiento gratuito por parte del Estado venezolano. En lo que va de año se han producido dos eventos de desabastecimiento de antirretrovirales

Por: Andreina Moros Machado

Kiva Microfinance

"Loans that Change Lives." Make a Difference and Lend Today!

Public Service Ads by Google

Votar

Resultados

✉️ 📄 A+ A-



Tan sólo en 2010 cinco fueron los eventos de desabastecimiento que se produjeron en la nación en torno a los medicamentos antirretrovirales, usados para el tratamiento de pacientes afectados por el Virus de Inmunodeficiencia Adquirida (VIH), principal responsable del desarrollo del sida.

Pese a que el Ministerio de Salud asegura haber puesto en práctica las medidas necesarias para evitar que se repita la situación, un año después –transcurridos apenas 97 días del 2011– se han reportado tres hechos similares, afectando así a más de 161.500 personas, cifra estimada de pacientes de esta patología en el país.

De acuerdo con datos ofrecidos por la ONG StopVIH, institución dedicada a la educación y prevención del contagio, así como atención, defensa y respaldo de quienes padecen el virus, cerca de 31 mil pacientes (21.67%) de VIH-SIDA, reciben tratamiento antirretroviral gratuito, tal y como está establecido en la leyes nacionales.

No obstante, aunque reconocen la labor de MinSalud de la mano con el Estado venezolano, al cumplir con la norma dirigida desde el Tribunal Supremo de Justicia a inicio del milenio, cuando se estableció la dotación de medicamentos por parte del Gobierno a la población con VIH; claman porque la entrega de los fármacos se haga extensiva y logre beneficiar a la totalidad de quienes la requieren y además porque el cumplimiento de la regla sea constante.

En declaración para **TalCual**, en el marco del III Foro Hablemos Sobre el Sida, realizado en marzo en la Isla de Margarita, el presidente de la citada ONG, Jhonatan Rodríguez, reprochó que más de 100 mil venezolanos portadores del virus no reciban de forma gratuita el tratamiento, tal como lo establece la Ley.

Sin embargo, el hecho de que no todos obtengan el medicamento hoy no es, a su juicio, lo más grave con lo que deben lidiar tanto pacientes como instituciones y organizaciones que luchan constantemente por la reivindicación de los derechos de estos pacientes.

"El gran problema que preocupa a quienes hacemos vida en la cruzada contra el VIH es el desabastecimiento generalizado en torno a diferentes aspectos que gira alrededor de los insumos necesarios para garantizar la atención y la vida de los pacientes VIH".

SIN MEDICAMENTOS, SIN REACTIVOS, SIN...

Tal como lo indicó el presidente de StopVIH, en Venezuela actualmente faltan al menos cuatro medicamentos antirretrovirales básicos para el tratamiento del virus, entre los cuales destacó duovir, tenofovir y efaviren.

Pero las referidas drogas no son las únicas que se encuentran "desaparecidas en acción", como diría el dicho popular. La falta de reactivos para pruebas de cuarta generación usadas para la detención del VIH, y los necesarios para la realización de la carga viral, usada para el chequeo periódico del paciente a fin de determinar cómo se manifiesta en él la enfermedad, son algunas de las más graves situaciones con las que lidió el sector.

Entretanto, en el caso de las embarazadas diagnosticadas VIH positivo, a quienes debe

Ahora en el Home



◀ □ ▶

Medio país a oscuras

La Nación | Este jueves se produjo un apagón en Caracas y en varios estados del país, mientras que expertos aseguran que la crisis eléctrica no ha sido solventada...

LA TIENDA N° 1 DE VENTAS ONLINE

✓ Equipos de Computación
✓ Electrónica, Audio y Video
✓ Seguridad y Vigilancia CCTV
✓ Celulares y Accesorios

VISA **SI ACEPTAMOS**
TARJETAS DE CREDITO DEPOSITOS BANCARIOS

ELECTRO MUNDO

Metro parado

Ciudad | El presidente del sistema subterráneo Haiman El Troudi informó que el transporte está detenido hasta que Corpoelec les garantice el servicio eléctrico...

La oscurana llegó

La Nación | Se reporta un apagón en varias zonas de Caracas y en varios estados por supuesta falla en la línea de mayor capacidad, La Arenosa-Yaracuy...

¿Por qué engañan?

Analisis | Mientras que el ministro de Finanzas Jorge Giordani y el presidente del BCV Nelson Merentes anuncian la salida de la recesión económica, los expertos no son tan optimistas...

Puras excusas

La Nación | El presidente del Metro de Caracas Haiman El Troudi calificó como un "incidente desafortunado" la falla que paralizó Caracas la semana pasada, y agregó que hasta el momento el sistema funcio...

Toledo es mi candidato

prestarse tratamiento especial durante los meses de formación del feto y al momento del nacimiento; el cual se recomienda sea hecho a través de cesárea, ante el riesgo latente de contagio del niño al momento del paso por el canal de parto, según denuncias de la fuente, la situación es similar.

"No hay kit de seguridad para atender esos casos tan delicados, pues se trata del posible contagio de forma vertical de un infante, y por tal motivo se está mandando a las madres a parir en los hospitales, exponiendo además al personal del organismo que atienda el caso", refiere Rodríguez.

¡MINISTRA INEFICIENTE!

Al hacer un balance de la actual gestión de la titular del MS, el presidente de StopVIH, Jhonatan Rodríguez, no titubea en afirmar que al organismo "aún le falta". A su juicio a la funcionaria "lo que hace es mantener el silencio permanente porque no maneja el tema".

Por último, denunció que el Plan Estratégico Nacional de Sida activo en la nación actualmente, se encuentre vencido desde el 2007.

GRANITO DE ARENA POR LA PREVENCIÓN

De la mano con la Alcaldía del municipio Mariño y Maneiro del estado Nueva Esparta, Venetur Margarita, MAC Cosméticos, Supply Oficina Margarita, Productos Roche, Abbott Laboratories, Hertz Rent-a-car, ProSound, Fundación Makro, Inter, Diario Caribazo, Diario Sol de Margarita, Prego Café & Mozarrella Bar, Pampathai Restobar y ONG aliadas como Artistas por la Vida, ADHAM, GLBT Nueva Esparta y la Seccional de la Cruz Roja de la región; StopVIH llevó a cabo el III Foro Hablemos sobre el Sida, como parte de la labor preventiva que desde hace tres años impulsan.

[Votar](#)

[Resultados](#)



Mundo | Mario Vargas Llosa anunció hoy que el domingo votará por el exmandatario Alejandro Toledo y que si ganara Humala o Keiko Fujimori sería una "catástrofe" para Perú...



Adquiera ya la Edición Digital de TalCual
y disfrute de todos los beneficios que le brinda
[Conozca más aquí](#)

[Lo + visto](#) | [Lo + votado](#)

- ▶ ¿Y esa Asamblea.. qué?
- ▶ Jogo bonito
- ▶ La oscura llegó
- ▶ Mueren de mengua
- ▶ Cuando el barrio habla
- ▶ Tranquilos, no viene la ola
- ▶ Cambiemos la ley de bancos
- ▶ Puras excusas
- ▶ Acabaron con "Los Sopleteros"
- ▶ Una protesta en cada esquina

Kiva Microfinance

"Loans that Change Lives." Make a Difference and Lend Today!
Public Service Ads by Google

ESTIMADO LECTOR:

La restricción de los comentarios en el portal se debió a la presencia constante de mensajes anónimos que ofendían y degradaban a ciudadanos y determinadas organizaciones políticas del país. Lamentamos esta situación que sólo afecta la libre discusión de las ideas, y resulta contraria al espíritu que anima a TalCual como medio de información y de opinión. Esperamos sea de su comprensión.

Copyright © 2000-2009. Editorial La Mosca Analfabeta C.A. Todos los Derechos Reservados

Una solución de **infotech**
porque el conocimiento
es accionable